

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas rahmat dan izin-Nya penulis dapat menyelesaikan tugas mata kuliah penulisan karya ilmiah dan proposal dengan judul **“STUDI PENGGUNAAN DAUN KEMBANG SEPATU (*HIBISCUS ROSA SINENSIS*), JAHE (*ZINGIBER OFFICINALE*), DAN DAUN NANAS (*ANANAS COMOSUS*) SEBAGAI PEREDUKSI DAN PENGKELAT UNTUK FABRIKASI ELEKTRODA PADA SUPERKAPASITOR”** dengan baik.

Latar belakang penulis melakukan penelitian ini dikarenakan masih harus terus dikajinya judul tersebut lebih dalam oleh para peneliti untuk mendapatkan hasil yang maksimal serta melimpahnya bahan alami yang digunakan agar menjadi sesuatu yang bermanfaat.

Dalam pembuatan penulisan karya ilmiah dan proposal ini penulis menyadari masih banyak kekurangan dan masih butuh banyak masukan dari pembaca. Maka dari itu, mohon kritik dan saran dari pembaca untuk penulis agar dapat lebih baik lagi kedepannya. Semoga, hasil dari tugas mata kuliah penulisan karya ilmiah dan proposal ini dapat digunakan dan bermanfaat sebagaimana mestinya.

Tak luput penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan Penulisan Karya Ilmiah dan Proposal kepada :

- 1. Bapak Maman Suparman dan (Almh) Ibu Triwiyanti** selaku orangtua penulis. Terimakasih telah membantu baik secara moril dan materil, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas ini. Terimakasih atas segala pengorbanan yang telah diberikan, semoga Allah melindungi selalu.
- 2. Bapak Dr. Eng. Indra W F, S.Si., M.Si.** selaku pembimbing I. Terimakasih atas segala bantuannya, keramahan, dan baik hati. Terimakasih telah menjadi pembimbing yang telah membantu penulis hingga dapat menyelesaikan tugas mata kuliah penulisan karya ilmiah dan proposal dengan baik. Semoga Allah melindungi selalu.
- 3. Bapak Dr. Abrar, S.Si., M.Sc.** selaku pembimbing II. Terimakasih telah membantu dan berbagi wawasan dengan penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas mata kuliah penulisan karya ilmiah dan proposal dengan baik. Semoga Allah melindungi selalu

4. **Bapak Dr. Eng. Asep Suhendi, S.Si., M.Si.** selaku dosen wali yang selalu bersedia untuk berdiskusi dengan penulis kapanpun, hingga penulis berada pada ini. Terimakasih banyak, semoga Allah melindungi selalu.
5. **Seluruh Dosen S1 Teknik Fisika.** Terimakasih telah memberikan ilmu baik didalam maupun diluar kelas, baik *softskill* maupun *hardskill*. Semoga Allah melindungi selalu.
6. **Amadhea Salsabila Gita Utami.** Terimakasih selalu menjadi orang pertama setelah orangtua yang selalu membantu baik dikala senang maupun susah. Semoga Allah melindungi selalu.
7. **Mahasiswa Teknik Fisika Universitas Telkom dan Seluruh Lab di Teknik Fisika.** Terimakasih banyak yang tak terhingga sudah membantu penulis hingga menyelesaikan tugas mata kuliah penulisan karya ilmiah dan proposal ini dengan baik.

Dan kepada seluruh pihak yang tidak tercantum diatas, penulis mengucapkan terimakasih banyak atas bantuan yang tak terhingga, semoga Allah melindungi kalian selalu. Dan yang terakhir penulis sampaikan semoga tugas ini dapat digunakan dan bermanfaat untuk diri penulis sendiri dan seluruh pembaca sebagaimana mestinya.
Jazakumullahu khair

Bandung, 3 Agustus 2020

Hanifa Ajeng Supartiwi

1104164100